



LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

APPEL AU RESPECT DE LA TRÊVE OLYMPIQUE À L'OCCASION DES JEUX OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES D'HIVER DE BEIJING Le 28 janvier 2022

Dans quelques jours, notre grande famille humaine se réunira à Beijing à l'occasion des Jeux olympiques et paralympiques d'hiver.

Les meilleurs athlètes du monde entier ont rendez-vous avec l'histoire, dans un esprit de compréhension mutuelle, d'efforts sans relâche et de fair-play.

Cet esprit est une source d'inspiration pour chacune et chacun d'entre nous.

La Trêve olympique appelle toutes les parties à cesser les hostilités tout au long des jeux.

Alors que les conflits se propagent et les tensions augmentent, la Trêve est une occasion de surmonter les divergences et de trouver des solutions pour établir une paix durable.

À l'heure où nous nous employons à mettre fin à la pandémie de COVID-19, unissons nos efforts pour bâtir un avenir plus sûr, plus prospère et plus durable pour toutes et tous.

J'appelle chacune et chacun à respecter la Trêve olympique pendant les Jeux olympiques et paralympiques d'hiver de 2022.

Puison dans le sport et l'idéal olympique la force d'instaurer une culture de la paix.